



# 南郷の風

平成28年度  
第18号

## 81日間の2学期、ご協力に感謝申し上げます。

明後日で2学期が終了します。保護者の皆様、地域の皆様にたくさんのご協力をいただいたお陰で、子ども達に数々の体験、数々の表現の場を提供することができました。心より感謝申し上げます。

校長は、「やってみよう!」と、子ども達に語り続けています。ちょっと困難があっ

ても、やってみよう。くじけてもなお、もう一度やってみようです。どんな分野でも、乗り越えてやってみた経験が、成長という姿に結晶すると信じています。

新年も、南郷小の教育活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。よいお年をお迎えくださいませ。

## 授業参観・懇談会 12/16、熱い!なわとび大会。

授業参観・懇談会にご来校いただきありがとうございました。なわとび大会は、いかがでしたでしょうか? 今日まで、それぞれに山あり谷ありのドラマでした。そしてどの学年もすごい記録をたたき出しま

した。溢れてくる喜びも悔しさも全力練習の証です。素晴らしい記録も、乗り越えてきた経験も、かけがえのない心の財産になるはずです。見ていて心の奥が熱くなりました。みんな、よくがんばった!



6年 673回 大会新



5年 690回 大会新



4年 636回 大会新



3年 640回 大会新



2年 456回



1年 488回 大会新



## 毛筆に親しもう 12/6, 12/7

師範 川井美枝子様を講師に迎え、3～6年生が「毛筆に親しもう」を実施しました。

写真は5年生の様子です。お題は「元気な子」、小条幅の長い紙を使うので、普段使っている半紙より更にバランスを意識しなければなりません。お題のとおり元気に筆を運ぶ子もいれば、はみ出さないよう余白を多めにとる子もいます。筆運びのウォーミングアップから、手を取っての筆圧の実感まで丁寧



に指導していただきました。ありがとうございました。

## 南郷の自然とふれあう

南郷のよいところは何?と尋ねると、多くの子が「自然が豊か」を挙げます。南郷小では、その自然に目を向ける体験活動を学習に数多く取り入れています。

1年生と5年生は、月田農園に伺い、達人の知恵と技で森の自然を紹介いただきました。水を調べる4年生は、花泉酒造やきらら289に伺い、水資源とその産業利用につい

て学びました。川を学ぶ5年生は、漁協組合長様から、川や魚とのつきあい方をお話しいただきました。関わる人の熱い思いを感じ取ったはずです。

成長した子ども達が、いつか様々な地方出身者と話すとき、育った南郷の自然の「よさ」を1つでも多く語れたらなあと思います。ご協力いただいた講師の皆様、ありがとうございました。



## エコキャップ、27人分のワクチンに!

11月16日、1年間集めたエコキャップを回収業者に手渡しました。180kg集まり、27回分のワクチン接種費用になるそうです。南郷小のエコキャップ活動は、この空の下どこかに暮らす27人の命を支えることにつながりました。2017年も、ご協力よろしくお願ひします。



## 赤い羽根募金

12月8日、募金で集まった総額21,894円を、社会福祉協議会の馬場正博様にお渡ししました。5年生が軸になって呼びかけ、教室を回って集めました。これもボランティア経験の1つになります。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。